Portafolio de Asesoría empresarial



### Constitución Legal de Empresas: Estableciendo las Bases



La constitución legal de una empresa va más allá de un simple registro. Implica diseñar una estructura societaria y estatutos que anticipen futuras necesidades, como la expansión, el ingreso de nuevos socios o la salida de otros.

Nuestro servicio ofrece una asesoría integral, considerando no solo las obligaciones legales actuales, sino también las oportunidades de crecimiento y el cumplimiento normativo específico de su sector. Esto incluye desde la elección del tipo de sociedad hasta la redacción de cláusulas que fomenten la gobernanza corporativa y la sostenibilidad.



# Documentos Corporativos: Transparencia y Alineación Estratégica



Los documentos corporativos, como actas de asamblea, contratos con proveedores y clientes, y políticas internas, son el esqueleto legal de su empresa. Su correcta elaboración y revisión son esenciales para asegurar la validez legal de las decisiones y transacciones.

Nos especializamos en la redacción y análisis de estos documentos, incorporando no solo los compromisos legales estándares, sino también cláusulas ambientales y de responsabilidad social. Esto garantiza que cada acción documentada esté alineada con su estrategia empresarial a largo plazo y sus valores de sostenibilidad.



## Cumplimiento de la Legislación Ambiental: Hacia un Futuro Verde



#### **Evaluación Continua**

Identificamos riesgos y oportunidades, garantizando la adaptación a normativas cambiantes.



#### Prevención de Sanciones

Mitigamos riesgos de multas y clausuras mediante la implementación de prácticas preventivas.



#### **Promoción Sostenible**

Fomentamos la adopción de prácticas que benefician al medio ambiente y a la reputación de su empresa.

#### - '

#### Gestión Integral

Apoyamos en la integración de la sostenibilidad en la cultura y operaciones diarias de la empresa.

El cumplimiento de la legislación ambiental es más que una obligación; es una oportunidad para fortalecer su marca y contribuir positivamente al planeta.





### Gestión de Propiedad Intelectual: Innovación y Responsabilidad

La protección de la propiedad intelectual es crucial para cualquier empresa innovadora. Esto abarca desde el registro de marcas y patentes hasta la salvaguarda de derechos de autor y secretos comerciales. Más allá de la protección, vinculamos la propiedad intelectual con políticas de sostenibilidad y responsabilidad ambiental corporativa.

Por ejemplo, podemos ayudar a registrar patentes de tecnologías verdes o marcas de productos ecológicos, reforzando su compromiso con un futuro sostenible y posicionando su empresa como líder en innovación responsable.



## Trámites y Permisos Administrativos: Operación Sin Interrupciones

La gestión de trámites y permisos administrativos es un proceso complejo que puede generar demoras y riesgos si no se maneja correctamente. Nuestro equipo ofrece un apoyo experto en la obtención de autorizaciones, licencias y certificados necesarios para la operación legal y continua de su empresa.

Desde permisos de uso de suelo hasta **licencias** sanitarias y ambientales, nos aseguramos de que su empresa cumpla con todos los requisitos, minimizando el riesgo de multas, clausuras o interrupciones operativas que puedan afectar su rentabilidad.





## Asesoría Legal Corporativa: Estrategia para el Crecimiento

Nuestra asesoría legal corporativa es un pilar estratégico para la toma de decisiones empresariales informadas.

Ofrecemos orientación en aspectos críticos como fusiones, adquisiciones, restructuraciones corporativas y contratos complejos. Además, brindamos defensa legal sólida y estrategias de resolución de conflictos, protegiendo los intereses de su empresa.

Ya sea que esté expandiéndose, reorganizándose o enfrentando desafíos legales, nuestro objetivo es proporcionar soluciones proactivas que aseguren la viabilidad y el éxito a largo plazo de su negocio.







+52 5542961447



Consultoría Ambiental SEKAI



contacto@sekai.mx



www.sekai.mx